
152/AB  
 
An den 
 Präsidenten des Nationalrates  
 
 Parlament  
 
 1017 w i e n  
 
   
 

Die Abgeordneten SCHREFEL und Kollegen haben am 27.  Feber 1996 unter Nr. 154/i an mich eine 

schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "Personalstand des Gendarmeriepostens Göstling/Ybbs" 

gerichtet, die folgenden Wortlaut hat: 

 

 
"l) Ist Ihnen die Situation am GP Göstling bekannt? 

 
2) Wie beurteilen Sie die Verhältnisse im Vergleich zu den anderen Rayonen, was die Größe und 

Einwohnerzahl anlangt? 
 

3) Ist, auch in Hinblick auf den steigenden Sommerfremdenverkehr, mit der Systemisierung einer vierten 
Planstelle zu rechnen? 

 
Wenn ja, wann? 

 
Wenn nein, warum nicht?" 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu Frage 1: 

Ja. 
Zu Frage 2: 
 
Der Überwachungsrayon des Gendarmeriepostens Göstling ist zwar bezogen auf die Fläche besonders groß, 
hinsichtlich des Verhältnisses von Einwohner und Gendarmeriebeamten liegt der Gendarmerieposten Göstling jedoch 
nur leicht über dem LGK-Durchschnitt. 
 
Zu Frage 3: 
 
 
Vorerst nicht. 
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Die in erster Linie saisonbedingten Belastungsspitzen am Gendarmerieposten Göstling an der Ybbs werden weiterhin 
durch Zuteilungen abgedeckt werden. 
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